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Association BMX CORBENOIS PAYS D’ALENCON 

27 rue de la Chicaudière  

61000 Saint Germain du Corbeis 

Numéro 441 749 173 

 
PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

du 25 novembre 2023 
 

Le 25 novembre 2023 

À 18 heures 

 
Les membres du BMX Corbenois Pays d’Alençon se sont réunis à la salle des Pommires en 

Assemblée générale sur convocation faite par le Président de l’association adressée par 

courriel. 

 
L’Assemblée générale est présidée par Mickaël VICIER, en sa qualité de Président de 

l’association. 

 
Le Président de Séance constate que les Associés présents et représentés détiennent 

l’intégralité des droits de vote de la Société. En conséquence, l’Assemblée générale 

réunissant le quorum requis par les dispositions légales et statutaires, est régulièrement 

constituée et peut valablement délibérer. 

 
Le Président de Séance rappelle l’ordre du jour de la présente Assemblée: 

 
● Rapport moral  

● Rapport sportif 

● Bilan financier de l’année écoulée 

● Questions diverses. 

 
 
La discussion générale est ensuite ouverte. Le Président de séance cède la parole, dans un 

premier temps à Monsieur Dominique Chanteloup et Monsieur Etienne Lefevre conseillers 

concernant l’avancée du projet de la nouvelle piste de BMX. A ce jour, le financement du projet 

avance et la recherche d’un nouveau terrain est toujours en cours. 
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Rapport moral : 
 
Le président de séance indique un nombre de licencié en augmentation par rapport à l’année 
dernière. 
 
Suite au départ d’Arthur, de nouveaux horaires ont été mis en place et de nouveaux 
entraineurs formés. 
 
Plusieurs vélos ont été achetés par le club dont la plupart sont loués par les licenciés. 
 
Des manifestations ont été mises en place l’année dernière et seront reconduites l’année 
prochaine. Le président tient à remercier les bénévoles, les parents ainsi que les pilotes pour 
l’organisation et la participation  à la manche du Trophée 61 et du Championnat de l’Orne, 
beaucoup de retour positif sur ce week-end et sur l’organisation et la gestion. 
Le président remercie également tous les bénévoles qui sont venus donner un coup de main 
lors des travaux effectués sur la piste ce qui a permis le bon déroulé du Trophée 61 et du 
Championnat de l’Orne. 
 
Rapport sportif : 
 
Le président rappel le nombre de pilotes engagés lors des diverses compétitions, le nom des 
pilotes récompensés ainsi que les frais d’engagement aux compétitions pris en charge par le 
club. Le président indique qu’une réflexion sera faite quand au maintien de la prise en charge 
du club, en fonction du nombre de participant ou si une demande de participation sera 
demandée. 
 
Rapport financier : 
 
Le président détaille les frais engagés dans l’année et les bénéfices engendrés par les 
différentes manifestations. 
 
Pour finir, le président tient à remercier les différents partenaires, sponsors du club ainsi que 
les bénévoles et les arbitres. 
 
Questions diverses : 

-   

 
  Election du bureau : 
 

 A la suite de cette assemblée, le bureau actuel s’est réuni et a procédé à sa réélection. 
Chaque membre garde son poste.  

 
 
Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée. 

 
De tout ce que dessus, il a été dressé le présent acte qui, après lecture, a été signé par tous 

les Associés. 

 
 
Le Président                       La Trésorière La Secrétaire 

Mickaël VICIER                   Julie SOULIE Angélique DESLOGES  


